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Conseil d’établissement 

Procès-verbal 
De la séance ordinaire du 28 septembre 2021. 

Durée No Sujet Objet 

 1- Ouverture de la séance à 18h50.  

Résolution 
#CÉ  

21/22-01 
2- 

Secrétariat et présences 

a) Présences et quorum 

Sont présents(es) : 

 
Rébecca Allard, parent 
Josiane Arsenault-Dubé, parent 
Dominic Décary, enseignant 
Anik Denicolaï, enseignante 
Lydia Desmarteau, parent 
David Gagnon, parent 
Johanne Le Blanc, directrice 
Émilie Lupien-Durocher, enseignante 
Sonia Poliseno, technicienne du service de garde 
Isabelle Tardif, enseignante 

      Guylaine Thivierge, parent 
      Nadia Turcotte, parent 
 
       

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 

 

Constat 
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Durée No Sujet Objet 

Résolution 
#CÉ 

21/22-02 
3- 

Adoption de l'ordre du jour 

Il est proposé, par madame Rébecca Allard, et il est résolu: 
 
QUE l'ordre du jour, tel que modifié, soit adopté : 
 

1. Ouverture de la séance 
2. Secrétariat et présences 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Parole au public 
5. Mot de la direction 
6. Approbation du procès-verbal du 15 juin 2021 
 

 
POINTS DE DÉCISIONS : POINTS D’INFORMATION 

 
7. Élection d’un(e) président(e) 
8. Élection d’un(e) vice-président(e) 
9. Sorties éducatives 
10. Photo scolaire 
11. Campagnes de financement  
12. Formations obligatoires pour les 

membres du CÉ 
 

13. Rapport annuel/évaluation du 
projet éducatif 

14. Chandails HPP 
 

 
 
15. Bons coups, coups de cœur à l’école de l’Amitié 
16. Parole à la responsable du service de garde 
17. Parole au représentant du comité de parents 
18. Parole aux membres 
19. Parole à la présidente  
20. Parole à la direction  
21. Parole au public 
22. Levée de la séance 

Adopté à l'unanimité. 

 

Adoption 

 4- 
Parole au public 

Rien à ajouter. 
 

 

 5- 

Mot de la direction 

Madame Johanne Le Blanc souhaite la bienvenue aux anciens et aux 
nouveaux membres du CÉ. Elle profite de l’occasion pour souligner 
les nombreuses années d’implication de madame Josiane Arsenault-
Dubé au sein du conseil d’établissement de l’école. Finalement, 
madame Le Blanc rappelle à l’assemblée le rôle de leur fonction, en 
mentionnant que, tel que libellé dans le document relatif aux 
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Durée No Sujet Objet 
fonctions du CÉ, en aucun moment un membre du CÉ ne peut agir 
ou prendre une décision sur un intérêt personnel. 
 

Résolution 
#CÉ 

21/22-03 
6- 

Approbation du procès-verbal du 15 juin 2021 

L’adoption du procès-verbal est proposée par madame Lydia 
Desmarteau. 
 
Adopté à l’unanimité. 
 

Adoption 

 7- 

Élection d’un(e) président(e)   

Madame Johanne Le Blanc rappelle aux membres les procédures 
pour élire un(e) président(e) et un(e) vice-président(e).  

Madame Josiane Arsenault-Dubé propose madame Nadia Turcotte, 
elle accepte. 

Considérant qu’aucun autre membre ne propose sa candidature à la 
présidence, madame Nadia Turcotte est élue par acclamation au 
poste de présidence pour l’année scolaire 2021-2022.  

 

Élection 

 8- 

Élection d’un(e) vice-président(e) 

Madame Lydia Desmarteau se propose. 

Considérant qu’aucun autre membre ne propose sa candidature à la 
vice-présidence, madame Lydia Desmarteau est élue par acclamation 
au poste de vice-présidence pour l’année scolaire 2021-2022.  

 

Élection 

Résolution 
#CÉ 

21/22-04 
9- 

Sorties éducatives 

Tel qu’annoncé en 2018, le gouvernement accorde un montant de 
28$/élève pour les sorties éducatives (la sortie en question doit 
figurer dans le répertoire culture-éducation). Deux sorties 
éducatives annuelles sont prévues. Les enseignants devaient 
présenter leur projet de sorties éducatives pour la tenue de la 
première séance du CÉ. Toutefois, le délai a été repoussé à la séance 
ultérieure.  

À ce jour, si le passeport vaccinal est requis pour l’une ou l’autre 
des sorties prévues, il ne peut être exigé que pour le personnel. 

Les membres de l’assemblée soulèvent la possibilité et/ou la 
pertinence d’envisager des sorties payantes, c’est-à-dire des sorties 

Adoption  
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Durée No Sujet Objet 
dont les frais relatifs ne sont pas admissibles au 28$/enfant provenant 
du gouvernement (activités qui ne figurent pas dans le répertoire). Il 
en va de suggestions diverses : sondage aux parents, imposer un 
montant maximal, etc. En tenant compte du doute soulevé par la 
présence toujours actuelle de mesures éventuelles liées à la 
pandémie de COVID-19, il est jugé plus prudent de s’abstenir 
d’élargir davantage les possibilités de sorties.  

Sorties éducatives prévues : 

 Premier cycle :  
 Zoo de Granby (les reptiles) 
 Explo-art 
 Prof Dino (les papillons) 
 Policier communautaire 

 Préscolaire : 
 Madame Sacoche 
 Tortue berlue (il n’y aura plus d’éléphant) 

 
Accepté à l’unanimité.  
 

Résolution 
#CÉ 

21/22-05 
10- 

Photo scolaire 

La prise de la photo scolaire a eu lieu le 23 septembre dernier. Il 
s’agissait de la deuxième année consécutive avec la compagnie La 
pomme verte (contrat de 2 ans). Compte tenu que, de façon générale, 
l’expérience a été positive, madame Lydia Desmarteau va renouveler 
le contrat avec cette compagnie pour les 2 prochaines années à venir.  

Adopté à l’unanimité. 

 

Approbation 

 11- 

Campagnes de financement 

Madame Johanne Le Blanc questionne les membres à savoir leur 
intérêt à proposer les campagnes de financement traditionnelles pour 
l’année scolaire en cours. Suite aux questionnements des membres, la 
direction explique que l’école n’a pas besoin de financement pour le 
quotidien mais que, pour la réalisation des projets à mettre en place 
(classe extérieure, auvents dans la cour, etc.), une source de 
financement supplémentaire sera requis. Les membres soumettent 
quelques idées de campagnes de financement (campagnes en lignes clé 
en main, recette en pots, chocolat, etc.). Madame Nadia Turcotte se 
propose pour s’informer des campagnes de financement simples et 
efficaces disponibles.  Elle fera part de ses trouvailles lors de la 
prochaine séance du CÉ.  

Information 
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Durée No Sujet Objet 

 12- 

Formations obligatoires pour les membres du CÉ 

Madame Johanne Le Blanc avise les membres qu’un lien internet leur 
sera transmis via courriel. La formation Je suis un bon membre du CÉ 
contient des capsules d’information obligatoires et des 
enrichissements supplémentaires.  

  

 

 13- 

Rapport annuel/évaluation du projet éducatif 

Madame Johanne Le Blanc informe les membres que le rapport 
annuel, incluant le nouveau plan d’action et l’évaluation du projet 
éducatif 2020-2021, doit être présenté aux membres du CÉ avant le 
30 novembre 2021.  

 

Information 

Résolution 
#CÉ 

21/22-06 
14- 

Chandail HPP 

Madame Johanne Le Blanc rappelle à l’assemblée que, par les années 
passées, plusieurs articles aux couleurs HPP ont été offerts aux 
élèves (casquette, t-shirt, lunettes de soleil). Considérant le retour 
des activités HPP pour l’année scolaire 2021-2022 et compte tenu 
que le port des couleurs de son équipe ravive le sentiment 
d’appartenance et contribue au plaisir de s’afficher comme membre 
de son équipe lors des compétitions amicales (rouge, vert, bleu), il 
apparaissait important de renouer avec la tradition en offrant un t-
shirt HPP à chaque élève et aux membres du personnel.  

Madame Le Blanc informe les membres que le cabanon a été 
remboursé par le budget discrétionnaire de l’école (ressources 
matérielles). Avec l’autorisation du CÉ, la direction utilisera ce 
montant pour acquitter les frais relatifs à l’achat des chandails HPP.  

Accepté à l’unanimité.  

 

Adoption 

 15- 

Bons coups ou coups de cœur à l’école de l’amitié 

Madame Isabelle Tardif applaudit le grand retour des activités HPP! 

Madame Émilie Lupien-Durocher souligne l’implication et le 
dévouement des membres du CÉ, dont certains y siègent depuis 
plusieurs années. Elle ajoute que le CÉ constitue un comité plaisant 
et agréable.  

Monsieur Dominic Décary exprime son contentement de voir tous 
les élèves sur la cour d’école selon les horaires de récréation 

Information 
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Durée No Sujet Objet 
traditionnelles; il s’agit d’un retour à la normal qui fait le plus grand 
bien aux élèves de l’école de l’Amitié.   

Madame Nadia Turcotte félicite l’équipe école qui travaille fort et 
bien pour encourager le sentiment d’appartenance chez nos élèves 
en mentionnant, entre autres, les activités parascolaires et la 
participation aux nombreux concours.  

Madame Émilie Lupien-Durocher souligne la participation des élèves 
de la 2ième à la 6ième année qui se sont inscrits à l’activité Cross-
country de Granby.   

Madame Johanne Le Blanc se dit emballée par le tout nouveau projet 
J’apprends à apprendre qui prend forme. Elle se fait une joie de le 
présenter à l’assemblée lors de la prochaine séance.  

Madame Sonia Poliseno se dit très heureuse de retrouver le service 
d’accueil pour le service de garde lors de l’horaire de soir.  

 

 16- 
Parole à la responsable du service de garde 

Madame Sonia Poliseno informe les membres que le document relatif 
aux règles du service de garde sera transmis en pièce jointe aux 
membres avant la tenue de la prochaine séance, pour approbation. 

Information 

 17- 
Parole au représentant du comité de parents 

Monsieur David Gagnon avise les membres que la première séance de 
l’année scolaire en cours aura lieu le 7 octobre prochain.  

Information 

 18- 

Parole aux membres 

Les membres sont avisés que le CSS des Patriotes est à la recherche 
de membres pour siéger sur son conseil d’administration.   

Madame Josiane Arsenault-Dubé propose de tenir les prochaines 
séances en présentiel.  

Information 

 19- 
Parole à la présidente 

Madame Nadia Turcotte se dit enchantée de son rôle de présidente 
de CÉ.  

Information 
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Durée No Sujet Objet 

 20- Parole à la direction 

Rien à ajouter  

 

 21- Parole au public 

Rien à ajouter. 

 

Résolution 

#CÉ 

21/22-07 

22- 

Levée de la séance 

Il est proposé par madame Émilie Lupien-Durocher et il est résolu : 

Que la séance soit levée à 20h10. 

Adopté à l’unanimité. 

Adoption 

 
 
 

 
 

________________________    ________________________ 
Nadia Turcotte                Johanne Le Blanc 
Présidente          Directrice 
 
 
________________________     
Guylaine Thivierge 
Secrétaire                 


